



COLEGIO SAGRADO CORAZÓN

Montevideo 29 de agosto de 2018

Queridas familias:

Dado que hemos recibido la inquietud de algunas familias por el pronóstico del tiempo para el próximo viernes y sábado, les comunicamos que:

- En caso de haber alerta naranja o roja se pospondría el Campamento de 1º y 2º de Primaria para una nueva fecha a determinar.
- En cualquier otro caso se mantiene la fecha prevista, ya que el lugar cuenta con espacios apropiados y el equipo de animación ha preparado actividades que pueden realizarse bajo techo.

Quedamos a su disposición por cualquier duda o inquietud.

Equipo Directivo y Equipo de Animación